

GOBIERNO ESTATAL INCUMPLE ACUERDOS EN MATERIA DE SALUD Y PROCURACIÓN DE JUSTICIA CON CHIMALHUACÁN

de Salud del Estado de México (ISEM) se niegan a cumplir acuerdos firmados entre ambas partes para mejorar los servicios de los Hospitales 90 Camas y el Materno Infantil Vicente Guerrero, afectando a miles de chimalhuacanos.

Sostuvimos mesas de negociación donde el ISEM se comprometió a concluir, a más tardar el 5 de octubre, los trabajos de rehabilitación del Hospital 90 Camas; sin embargo, han pasado más de 45 días y las obras no están listas. Prometieron lanzar el pasado 31 de octubre la licitación para los trabajos de la segunda etapa del nosocomio y tampoco lo cumplieron. En resumen, la salud de los chimalhuacanos es un asunto delicado que está en riesgo, pero a ellos no les interesa, llevan más de un año rehabilitando un hospital que prometieron tener listo en unos cuantos meses".

El municipio explicó que otro punto de acuerdo que no se ha cumplido se relaciona con la designación del ciudadano Jorge Munquía, quien asumió el cargo como subdirector del Hospital 90 Camas; sin embargo, el ISEM le retiró todo tipo de apoyo administrativo impidiéndole realizar su labor para mejorar los servicios de salud del inmueble.

"Recibimos de manera constante quejas relacionadas con la falta de infraestructura y de personal en el 90 Camas, no hay espacio suficiente para atender a los pacientes porque las instalaciones no están listas; áreas como las de urgencias y hemodinámicas carecen de equipamiento. Tenemos casos documentados de chimalhuacanos que han pasado más de tres días fuera del hospital con graves malestares esperando atención médica".

En lo que se refiere al Hospital Materno Infantil Vicente

Guerrero, el municipio detalló que el ISEM se niega a contratar 25 médicos para cubrir las bajas de personal que han abandonado el nosocomio por diversas causas.

"Nos vemos en la necesidad de enviar pacientes a otros hospitales de la región, como Ixtapalapa o Texcoco, donde los chimalhuacanos están obligados a absorber los costos de estos servicios; es muy grave la falta de personal humano existe un déficit de 15 médicos especialistas y 50 enfermeras en los diferentes turnos de ambos inmuebles del ISEM".

Díaz Espinoza recaló que el gobierno municipal hace un esfuerzo importante en materia de salud para tratar de subsanar esta problemática, destinando mensualmente más de dos millones de pesos para la nómina de médicos y enfermeras que atienden a los chimalhuacanos en 15 Centros de Desarrollo Comunitario con los que cuenta la localidad; sin embargo se requiere voluntad del gobierno estatal para satisfacer las necesidades de un millón de chimalhuacanos.

En lo que respecta al problema de procuración de justicia, el alcalde denunció que el pasado 14 de noviembre, personal de la Procuraduría General de Justicia mexicana se detuvo, sin aparente justificación, a dos agentes del Ministerio Público adscritos al M.P. de Chimalhuacán, dejando sin servicio a miles de chimalhuacanos.

"No existía una denuncia previa que motivara la investigación y menos la detención, se los llevaron de manera arbitraria violando sus derechos humanos; incluso la carpeta de investigación en contra de los agentes viene con firmas alteradas".

Ante estos hechos, autoridades municipales reiteraron que la próxima semana realizarán una movilización en la capital del estado para exigir seriedad y cumplimiento a los acuerdos previamente pactados a favor del progreso de Chimalhuacán.



Chimalhuacán, Méx.- Habitantes de este municipio enfrentan severas deficiencias en materia de salud y en la procuración de justicia debido a que el gobierno del Estado de México incumple acuerdos y niega servicios básicos a grupos vulnerables, por eso realizaremos el próximo martes 1 de diciembre una manifestación en la ciudad de Toluca para exigir un trato digno a los chimalhuacanos", indicó el presidente municipal, Sergio Díaz Espinoza.

En conferencia de prensa y acompañado por síndicos, regidores, personal del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF), de la dirección de Salud Municipal (DIRSAM) y la presidenta municipal electa, Hosiada Pineda Ramírez, el alcalde denunció que autoridades del Instituto

OPERATIVO A TRANSPORTE PÚBLICO EN CHIMALHUACÁN REVELA CHOFERES BORRACHOS Y DROGADOS

Chimalhuacán, Méx.- Por los accidentes que han provocado conductores de transporte público de pasajeros, durante el fin de semana la Policía de Chimalhuacán intensificó su operativo "Transporte Público" en las principales entradas y salidas del territorio local, logrando la detención de dos choferes que conducían bajo los influjos de sustancias prohibidas.

El director de la Policía Municipal, Cristóbal Hernández Salas, informó que los dos choferes de transporte público fueron detenidos en las inmediaciones de la Plaza Chimalhuacán, donde miembros de la

dirección de Seguridad Pública y Tránsito local llevó a cabo un operativo aleatorio de revisión de vehículos.

Tras una revisión exhaustiva fueron asegurados Armando "N", de 30 años de edad y Christopher "N", de 32 años de edad, quienes viajaban a bordo de una unidad tipo "combi" bajo los influjos de enervantes.

Al momento de su detención la Policía Municipal les confiscó bebidas alcohólicas que se encontraban en el interior del vehículo.

"El objetivo de estos operativos consiste en que la ciudadanía viaje más segura a bordo del transporte público; de forma aleatoria se revisan las unidades para inhibir la portación de armas de fuego y que los conductores manejen de forma adecuada sin el consumo de sustancias prohibidas", explicó el funcionario municipal.

El titular de la corporación dijo que los



operativos se realizan diariamente en las zonas detectadas con el mayor número de incidentes delictivos. Los dispositivos se realizan en horarios de gran afluencia de pasajeros.

"En cada operativo participan un promedio de 15 policías, quienes se identifican previamente y realizan las revisiones de forma aleatoria. Estos dispositivos nos han permitido decomisar armas de fuego, droga y detener a choferes que ponen en riesgo a la ciudadanía".

Otra de las denuncias de los usuarios es que algunos de los operadores del transporte público son menores de edad que conducen sin precaución alguna, lo que ha ocasionado que se presenten

accidentes en el que los pasajeros pierden la vida o quedan lesionados.

Al no tener la mayoría de edad, esos choferes no portan consigo la licencia, lo que es ilegal.

También, los pasajeros han hecho notar a las autoridades que muchas de las unidades no cuentan con placas de circulación, por lo que resulta difícil hacer algún reporte porque no hay manera de identificar el vehículo.

El titular de la corporación hizo un llamado a la ciudadanía para que denuncie al teléfono de la Policía Municipal 58 53 61 28 cualquier ilícito para que puedan intervenir a tiempo.

DIRIGENTES DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA ADQUIEREN RESIDENCIAS MILLONARIAS EN EL ESTADO DE TEXAS

Acapulco, Guerrero.- La zona residencial San Antonio Sontera Stone es un paraíso verde en Texas, no sólo por sus zonas arboladas sino porque se ha convertido en el sitio favorito de personajes del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) como Arturo Escobar y Vega, además de la cúpula de ese instituto político del marginado estado de Guerrero.

En ese exclusivo lugar de San Antonio han adquirido propiedades valuadas entre los 3 y 5 millones de pesos el dirigente del Verde en Guerrero, Marco Antonio de la Mora Torreblanca, así como el diputado federal Arturo Álvarez Angli y el ex diputado local y federal Alejandro Carabías Icaza.

El primero en adquirir su casa en San Antonio fue Marco Antonio de la Mora, quien el 1 de agosto de 2007 compró la residencia ubicada en el número 753 de la calle Treaty Oak, valuada en 3.7 millones de pesos, según el sitio estadounidense especializado en bienes raíces Blockshopper.

En ese entonces, de la Mora era suplente del senador priista Carlos Humberto Acoeval del Omo. Años más tarde, en 2012, también sería suplente de Arturo Escobar y Vega como diputado federal.

Escobar y Vega, actualmente en medio del escándalo por su renuncia al cargo de subsecretario de Prevención y Participación Ciudadana del gobierno federal ante un orden de aprehensión de la Procuraduría General de la

República (PGR) por delitos electorales, también compró una casa en el mismo fraccionamiento en junio de 2007, un mes antes que el dirigente del PVEM en Guerrero.

La residencia ubicada en la calle Mello Oak número 711 está valuada en 4 millones de pesos. La propiedad está en un terreno de 713 metros cuadrados, 287 de éstos construidos en dos pisos con cuatro recámaras, tres baños, cochera para dos autos, patio frontal y trasero, una terraza cubierta y una alberca. Existe un registro de que dicha propiedad fue vendida el año pasado, pero ni Escobar ni su esposa María de Lourdes Domínguez aparecieron como los vendedores.

El dirigente del PVEM en Guerrero, Marco Antonio de la Mora también vendió su casa de tres habitaciones y cuatro baños, el 1 de junio de 2012 al entonces diputado federal del PVEM por el distrito 04 de Acapulco, Alejandro Carabías Icaza.

Lo hizo para después comprarse una más grande cerca de ahí, en Whisper Canyon, con un valor de 5.5 millones de pesos mexicanos. La nueva residencia del también ex gerente de la Comisión Nacional Forestal (Conafor) en Guerrero tiene cuatro recámaras, dos baños, alberca y área de juegos infantiles.

Lo hizo para después comprarse una más grande cerca de ahí, en Whisper Canyon, con un valor de 5.5 millones de pesos mexicanos. La nueva residencia del también ex gerente de la Comisión Nacional Forestal (Conafor) en Guerrero tiene cuatro recámaras, dos baños, alberca y área de juegos infantiles.



de una fundación de ayuda a niños con síndrome de Down en Tamaulipas.

Otro que quiso respirar el aire texano es el actual diputado federal por la Costa Chica guerrerense Arturo Álvarez Angli, quien el 17 de septiembre de 2013, año en que coordinaba a la fracción parlamentaria de su partido en el Congreso de Guerrero, adquirió una residencia valuada en 3.8 millones de pesos.

Esta propiedad de cuatro habitaciones y dos sanitarios está ubicada en el número 749 de la calle Treaty Oak, a dos casas de la del ex diputado Carabías.

Una buena parte de los habitantes de la zona residencial Sontera son mexicanos de altos recursos económicos, con ingresos que van de uno a más de dos millones de pesos anuales.

Y mientras los jóvenes políticos del PVEM de Guerrero tienen residencia de descanso en el sur de Estados Unidos, el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social reportó este año que 59 por ciento de los guerrerenses habita en casas que no cuentan con servicios básicos y no tienen condiciones de vivienda adecuadas.

CONTROLES MÁS ESTRICTOS PARA LA VERIFICACIÓN DE AUTOS



México, DF.- Proporcionado por Información Integral 24/7 S.A.P.I. de C.V. 400 mil autos volvieron a circular, por lo que la verificación tendrá controles más estrictos, asegura Miguel Ángel Mancera.

Han vuelto a la circulación alrededor de 400 mil automóviles que descansaban un día a la semana y al menos dos sábados de cada mes que no solo corresponden a la ciudad de México sino a la Zona Metropolitana, tras la modificación al programa Hoy no Circula, indicó el jefe de gobierno del Distrito Federal, Miguel Ángel Mancera. Datos proporcionados por Información Integral 24/7 S.A.P.I. de C.V. En entrevista con el periodista Ciro Gómez Leyva en Radio Fórmula, el titular del GDF señaló que su administración trabaja en hacer más fluida la circulación a través del sistema de "semforización" de la ciudad, de los que solo uno de los tres que operan en la ciudad es automatizado.

Por su parte, agregó, el gobierno capitalino trabaja en aplicar mayor rigor en los centros de verificación vehicular. Ser más estrictos y con un control más efectivo. No tiene mucha vuelta, tiene que ver con los límites de las emisiones vehiculares; tendría que ser una verificación más estricta (...). Si los niveles se ponen más estrictos, cada vez se requerirán vehículos que estén equipados con sistemas que sean muchísimo más estrictos para poder circular.

Mancera Espinoza explicó que para promover un Hoy no Circula alterno, tendría que ser la Comisión Metropolitana encargada de hacer la propuesta, sin que hasta ahora exista una propuesta para ello.

PRIMERO FUE EL MATA PERROS Y AHORA EL MATA GATOS INDIGNA A LA POBLACIÓN

Distrito, Federal.- El pasado 27 de noviembre, en la colonia Pedregal de San Nicolás en la delegación Tlalpan, corrió en redes sociales un video en donde se puede ver a un hombre de la tercera edad matar a un gato frente a varias personas.

El hecho ocurrió en la calle Bokoba de la colonia Pedregal de San Nicolás, en la delegación Tlalpan.

La Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal (PGJDF) recibió esta mañana una denuncia formal en contra de un hombre que

fue captado en video asfixiando al animal.

En la grabación se alcanza a ver cómo el hombre sujeta a un gato del cuello con una cuerda cortando el aire del felino hasta privarlo de la vida. Las personas que se encontraban filmando el video le piden al hombre que se detenga e incluso lo amenazan con denunciarlo, pero él los ignoró en todo momento. Se presume que el anciano mató al gato porque se metió a su casa.



"Se debe trabajar siempre desinteresadamente con infinito amor por la humanidad, así alteramos aquellas malas causas que originaron los malos efectos"

"El que es bueno, es libre aun cuando sea esclavo; El que es malo, es esclavo aunque sea rey"

ETIQUETAN RECURSOS PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL METRO LA PAZ - CHALCO

En beneficio de un promedio de tres millones de personas, fueron etiquetados los recursos para la construcción de la primera etapa del Sistema de Transporte Colectivo Metro que irá de la estación La Paz de la Línea A al municipio de Chalco, y pasará por Ixtapaluca, dentro del Presupuesto de Egresos de la Federación para el Ejercicio Fiscal 2016, aprobado en la Cámara de Diputados.

La legisladora antorchista, Maricela Serrano Hernández, destacó el trabajo coordinado de gestión entre la



deputación que encabeza en el Distrito XII, Ixtapaluca-Chalco, y el gobierno del Estado de México, para sacar adelante esta obra que iniciará con dos mil 500 millones de pesos.

Luego de la sesión en el recinto legislativo de San Lázaro que se prolongó por alrededor de 12 horas, dijo: "este presupuesto trae cosas buenas para la zona oriente del Estado de México, las negociaciones como diputada y del Movimiento Antorchista fueron positivas porque el próximo año se verán más obras de bienestar social como pavimentaciones, techumbres escolares y aulas".

Al referirse al tema del Metro para Chalco, Serrano Hernández, hizo hincapié en que este proyecto inició en el 2005 con el ex diputado federal, Jesús Tolentino Román Bojórquez, quien gestionó recursos con los que fueron elaborados los proyectos, para que ahora se le dé continuidad e inicie la obra.

Destacó la participación de la gente que ha estado vigilante de que el transporte masivo para la zona oriente sea una realidad debido a la necesidad que tienen millones de personas que diariamente se trasladan de Chalco, Valle de Chalco, Ixtapaluca, la zona de los volcanes en el Estado de México, incluso de municipios colindantes de los estados de Morelos, Tlaxcala y Puebla, al Distrito Federal para acudir a sus fuentes de trabajo o centros educativos.

La diputada federal insistió en que la confianza que la gente ha puesto en su persona será correspondida con las



obras que se realizarán una vez que comience a bajar el recurso que se logró en la Cámara de Diputados para el año 2016.

INICIA PROGRAMA MIGRANTE MEXIQUENSE

El programa "Migrante Mexiquense 2015" se puso en marcha este martes 1 de diciembre para apoyar a los visitantes provenientes del extranjero que tienen como destino algún municipio del estado o en ruta hacia su destino.

Para procurar un viaje seguro y sin contratiempos a todas las personas que visiten o transiten por la entidad, arancó este plan con la participación de la Comisión Estatal de Seguridad Ciudadana (CES), la Coordinación de Asuntos Internacionales (CAI) y el Instituto Nacional de Migración (INM).

A lo largo y ancho del Estado de México, 31 módulos brindarán auxilio y para mayor seguridad de los viajeros, del 1 de diciembre al 8 de enero de 2016, se

podrán organizar caravanas al interior del Estado de México, donde los policías acompañarán a los migrantes que así lo soliciten, además se reforzará la seguridad y vigilancia en el aeropuerto, terminales de autobuses y en el transporte público con el apoyo de "PLAN TRES, Transporte Estatal Seguro".

Además estarán disponibles, en su tránsito por la entidad, las líneas 066 para emergencias y 089 para denuncias.

Como parte del esquema, se exentará a todos los vehículos con placas extranjeras que porten el permiso de importación temporal de cumplir con el programa "Hoy no circula".



LA MALA CALIDAD DEL AIRE AUMENTA CONTAMINACIÓN EN EL VALLE DE MÉXICO

La Dirección de Monitoreo Atmosférico, alertó que se espera que la mala calidad del aire persista en los siguientes días en el valle de México principalmente en la zona noreste.

Ecatepec es el municipio del Estado de México donde se concentra la mayor cantidad de partículas suspendidas con 135 puntos, seguido de Tepotzotlán con 117, Tlalnepanitla con 108, Naucalpan con 103 y Chalco con 102 unidades.

De acuerdo con el índice de la calidad del aire, las delegaciones más contaminadas con Venustiano Carranza con 107 puntos, Iztapalapa con 102 y Miguel Hidalgo con 101 unidades por ese mismo contaminante.

La calidad del aire es regular en las delegaciones Cuajimalpa con 97, así como en Benito Juárez con 91, así con Álvaro Obregón y Cuauhtémoc, ambas con 90 puntos.

En los siguientes días se prevé que los contaminantes puedan incrementarse aún más, ya que se esperan condiciones desfavorables para la dispersión del ozono y las partículas suspendidas, que podrían alcanzar un máximo de 140 puntos entre las 14:00 a 17:00 horas.

Explicó que esas condiciones son



causadas debido a la presencia de una circulación anticiclónica sobre el centro, sur y suroeste del país que generan limitado transporte de humedad hacia la zona donde se ubica el valle de México, así como estabilidad atmosférica, viento débil y ambiente brumoso.

En ese sentido, la población, principalmente niños, adultos mayores, personas con intensa actividad física o con enfermedades respiratorias y cardiovasculares deben limitar los esfuerzos prolongados al aire libre para evitar daños en su sistema respiratorio.

Además se alerta por la radiación solar que a esta hora todavía es moderada, sin embargo, es necesario tomar medidas como aplicar bloqueadores, usar lentes, gorra o sombrero y vestir prendas frescas con manga larga, para proteger la piel y los ojos debido a que tiende a elevarse por las tardes.

TERCER INFORME DE GOBIERNO EN CHICOLOAPA A CARGO DEL ALCALDE MARIO ROJAS



Chicoloapan, Méx. El ciudadano Mario Rojas Hernández, Presidente Municipal de Chicoloapan arribó al Centro Cultural Tonatiuh Calli habilitado como recinto oficial para celebrar la Sesión Solemne de Cabildo para realizar la entrega del estado que guarda la administración pública municipal al Honorable Cabildo y ante el ingeniero Simón Iván Villar Martínez, Secretario de Educación del Gobierno del Estado, acudiendo en representación del Gobernador, el Dr. Eruviel Ávila Villegas.

"El Tercer Informe De Gobierno reviste una responsabilidad significativa frente a la población, al constituir el colofón de una administración, de una gestión comprometida de origen a realizar acciones en apoyo a los grupos más vulnerables, abatir o mitigar los rezagos de los servicios

eficiente y transparente se han hecho sensibles a la población chicoaloapense. Todo esto, con un enfoque trascendental, por lo que, señor secretario de educación, esta administración puso énfasis en la inversión en infraestructura educativa, quedando para la posteridad una de las gestiones más importantes realizadas ante el Gobierno Federal y el Gobierno Estatal, que es la construcción del Tecnológico de Estudios Superiores, que tendrá una inversión equivalente a más de 10 millones de pesos y que hoy, ya cuenta con el primer edificio concluido, donde se registra de manera inicial, una matrícula de 97 alumnos en las ingenierías de: Desarrollo Comunitario y de Energías Renovables. Sin duda, el mejor legado de una acción de gobierno que permea a generaciones, que en el futuro serán la fuerza productiva, que dé impulso al desarrollo de Chicoloapan y sea competitiva ante desafíos y grandes retos por venir.

Asimismo, ha resultado fundamental la gestión realizada ante los órdenes de gobierno federal y estatal, que ha viabilizado proyectos de la dimensión del mencionado, ante las insuficientes finanzas públicas existentes en el municipio, por lo que el reconocimiento y gratitud de los chicoaloapenses hacia el señor Presidente de la República, Lic. Enrique Peña Nieto y al Dr. Eruviel Ávila Villegas, nuestro gobernador, que serán indelebiles en nuestros corazones.

CHICOLOAPAN CONMEMORA ANIVERSARIO DE LA REVOLUCIÓN MEXICANA

Chicoloapan, Méx.- El H. Ayuntamiento Constitucional de esta demarcación, encabezado por el Ciudadano Mario Rojas Hernández conmemoró los 105 años de la "Revolución Mexicana".

Reunidos en el Centro Cultural Tonatiuh Calli se realizó la ceremonia conmemorativa para celebrar el 105 aniversario del movimiento armado, social y cultural que comenzó en 1910 a raíz de la dictadura del General Porfirio Díaz y que culminaría oficialmente con la promulgación de una nueva constitución siete años después, aunque los brotes de violencia continuaron hasta finales de la década de los veintes.

"Hoy, estamos aquí reunidos para dejar constancia de nuestra voluntad de recordar el acontecimiento fundamental en la experiencia histórica de nuestra nación existiendo razones poderosas para hacerlo: no sólo por el recuerdo ni por el festejo, sino por la oportunidad de revivir los ideales y valores que dieron sustento a nuestra revolución", dijo Rojas Hernández en su discurso.

Así mismo informó que no se trata de celebrar sólo el pasado, sino la continuidad de la patria mexicana y más aún, construir un mejor país para los mexicanos, mexiquenses y por supuesto para los chicoaloapenses.

"Que la memoria histórica sea testigo de las grandes transformaciones sociales para el desarrollo y bienestar del pueblo



chicoaloapense", concluyó el edil.

En el evento lo acompañaron su cuerpo colegiado, el secretario del H. Ayuntamiento, el representante del gobernador del Estado de México, el licenciado Juan Carlos Sánchez Granados, directores,

coordinadores y jefes de área de la administración municipal, así mismo de alumnos, escolta y profesores de las escuelas COBAEM 22 y 31, secundaria José María Velasco y la escuela preparatoria oficial número 143 como sus invitados especiales.

"No vayas fuera, vuelve a ti mismo. En el hombre interior habita la verdad".



Pulso Metropolitano

GOBIERNO ESTATAL INCUMPLE ACUERDOS EN MATERIA DE SALUD Y PROCURACIÓN DE JUSTICIA CON CHIMALHUACÁN



COCHINERO EN LA FISCALIA REGIONAL DE LA PROCURADURÍA DE NEZAHUALCÓYOTL



CAPTURAN BANDA DE SECUESTRADORES EN ZONA ORIENTE DEL ESTADO DE MÉXICO

JOSÉ MANUEL GÓMEZ JOEL RIVÉS GARCÍA RENÉ FRANCISCO ARGONZA FELIPE DE JESÚS ARGONZA MARGARITA DELGADO MARÍA INÉS LLANOS MORENO SUSANA LÓPEZ ROMERO MARCO ANTONIO CORTÉS



VISITA NUESTRA PAGINA :www.pulsometropolitano9.wix.com/periodico

COMUNICADORES EN PIE DE LUCHA



Pulso Metropolitano



VISITA NUESTRA PAGINA: pulsometropolitano9.wix.com/periodico

En la línea de la verdad.

Presidente y Director General: Rubén Arellano Vargas

Noviembre del 2015

Año VI

Nº 99



DIRIGENTES DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA ADQUIEREN RESIDENCIAS MILLONARIAS EN EL ESTADO DE TEXAS

OPERATIVO A TRANSPORTE PÚBLICO EN CHIMALHUACÁN REVELA CHOFERES BORRACHOS Y DROGADOS



CONTROLES MÁS ESTRICTOS PARA LA VERIFICACIÓN DE AUTOS



• Han vuelto a la circulación alrededor de 400 mil automóviles que descansaban un día a la semana y al menos dos sábados de cada mes que no solo corresponden a la ciudad de México sino a la Zona Metropolitana, tras la modificación al programa Hoy no Circula, indicó el jefe de gobierno del Distrito Federal, Miguel Ángel Mancera.

Pulso Metropolitano DIRECTORIO

Presidente y Director General Rubén Arellano Vargas
Director Administrativo Rubén Arellano Cornejo
Director Editorial Rubén Peña Baca
Directora Relaciones Públicas y Espectáculos Tania Mireya Arellano Cornejo
Director Administrativo Adjunto Dr. Mario Ismael Gutiérrez Martínez
Coordinador General Ismael Karsza Catada
Coordinador Responsable En Puebla Lic. Humberto Flores Delgado
Coordinador de Asuntos Públicos José Luis Wandaque Apujar
Jefe de Circulación Zona Norte Samuel Alejandro Téllez Jiménez

Jefe de Reporteros Ricardo Felipe Ramirez
Reporteros Graficos: Roberto Sánchez Rizo, Fernando Rodríguez González, Rodrigo Téllez Mendoza, Víctor Hernández Sesana, Jorge Manuel Téllez Jiménez, Gregoria Téllez Jiménez, Jaime Miranda Espinoza, Ismael Escobar Aguilón, Héctor Herrera Gutiérrez, Alberto Téllez Mendoza, Carlos David Gutiérrez, Joaquín Roberto Pico Guerrero, Edgar Aarón Pico Ponce, Alberto Díaz Guerrero, Arturo Rosendo Nalazco, Carlos Garduño Covarrubias, Miguel Ángel Negrete Moneo, Antonio Gómez Hernández, Simón Ríosberria Sosa Girón, Anaúli Epilade, Samuel Saavedra Álvarez, Juan Efraín Arriaga López, Erick Adrián Wandaque González, David Hernández González.
Depos. Jurídico Lic. Eduardo de Luna Rosales, Lic. Aldo Campos Olvera.

Diseño Grafico Carlos Hernández, Fotomontajes Nara Inaguez 55 095 0450

"Pulso Metropolitano" es una publicación quincenal de circulación en el Estado de México, D.F. y entidades del centro del país, con Certificado de Reserva de Derechos de Autor N° 04-2011-060917331500-101 Registro de Licitud y de Contenido en trámite en la Secretaría de Gobernación, con tiraje promedio mensual de 3 mil ejemplares. Todos los artículos publicados son responsabilidad de quien los firma y son colaboraciones particulares sin ninguna reserva o derecho laboral.

Oficinas Generales Calle Ciudad Laredo 41-B, Colonia Benito Juárez, Cd. Nezahualcóyotl, Eds. de Méx. CP 57000. Tels. 5112 2876 - 5743-0644 Fax: 4897 2256. Cód. SC 2382 0004 Oficinas en Puebla Villalobos de Atlixco N° 11-B Fraccionamiento Villalobos de Atlixco, Pue. CP 72137. Tel. (01-22) 2621 4517

Correo Electrónico

Pulso.metropolitano@yahoo.com.mx

Los políticos y los pañales se han de cambiar a menudo ...

y por lo mismos motivos

Baumanómetro de la política



Por El Tal Iván



Ante una selecta concurrencia, compuesta por familiares y amistades, reunida en la Parroquia de Nuestra Señora de los Angeles en el Centro de Tulancingo Hidalgo, el Monseñor Primitivo Castilla Sosa, ofreció la bendición sacramental que unió en matrimonio a Amalia Campillo Batalla y José Juan Torres Piña, hijos de la señora Amalia M. Batalla Hernández, Emilio Campillo Picazo y de la señora Margarita Piña Martínez y Antonio Torres Suárez.
Fungieron como sus Padrinos de Velación, Rubén Arellano Vargas y Victoria Cornejo Ramírez.
Posteriormente en conocido salón, se llevó a cabo una inolvidable fiesta con los brindis y bailes acostumbrados acompañados de exquisitos platillos a la hora del banquete, pero sobre todo, dentro de una convivencia espectacular donde todos los asistentes a una sola voz desearon muchas felicidades a la bonita pareja que unieron sus vidas este día.

COCHINERO EN LA FISCALIA REGIONAL DE LA PROCURADURÍA DE NEZAHUALCÓYOTL

Por Ismael Euroza C.



Nezahualcóyotl, Méx.- El Procurador General de Justicia En el Estado de México Alejandro Jaime Gómez Sánchez, tendría que poner mayor atención al desempeño de sus Fiscales Regionales, quienes presuntamente son sus ojos y oídos sin embargo, estos no cumplen o por lo menos Mauricio Blancas Valerio, que tiene el control en la Región de Nezahualcóyotl, no muestra con trabajo la confianza que le depositaron. En esta región, él se encarga de girar las ordenes de aprehensión para que las

ejecuten los agentes ministeriales del grupo de Juicios Orales sin embargo dicen que solo para justificar o aparentar que trabaja, dando la impresión que desconoce totalmente el manejo de la Policía, ya que al grupo de ministeriales de los llamados juicios orales, lo utiliza para todas las investigaciones en general, por lo que se acumulan numerosos informes de investigación provocando que los archiveros están llenos de expedientes, mientras que los agentes de aprehensiones se desempeñan en trabajar en las más de 50 mil ordenes que fueron falsificadas y comercializadas, por mandos anteriores, como Antolin Santiago, a quien no se le fincó responsabilidad oficial ya que fue testigo del crimen de un comandante de la Policía Judicial de la Delegación de la bola en zona norte, cometido presuntamente por el grupo especial de la Procuraduría

Mexiquense para acallar un secuestro oficial. Otro caso para investigar es el grupo de antisequestradores, donde los elementos se encuentran paralizados debido a que su coordinador de Apellido Camacho, en la entrega de vales de gasolina le recoge las tarjetas de circulación para que él sea el que reciba la dotación de combustible para su propio uso, mientras que sus 35 elementos no se pueden desplazar para realizar sus investigaciones, a esto se suma que el equipo de cómputo que era para el servicio de la oficina de Nezahualcóyotl, se lo llevó para que lo utilice uno de sus familiares que se encuentra en la Ciudad de Toluca. Estas son algunas anomalías que se descubren en la Coordinación Regional de Nezahualcóyotl a cargo del Licenciado, Alejandro Gómez Sánchez.

AUMENTA CONSUMO DE COCAÍNA Y REDUCEN ARRESTOS EN DF

Ciudad de México.- El consumo de marihuana y cocaína tienden a la alza en México, principalmente entre mujeres y adolescentes de ambos sexos, sin embargo, en el Distrito Federal las detenciones por posesión de drogas bajaron 76% en cuatro años. En 2010 la Policía capitalina reportó la captura de 10 mil 780 personas por posesión de cualquier tipo de droga, al año siguiente fueron 7 mil 106, en 2012 la cifra disminuyó a 4 mil 764, en 2013 hubo 2 mil 717 y en 2014 fue de 2 mil 573, de acuerdo con las estadísticas de la Secretaría de Seguridad Pública. Las aprehensiones por cocaína bajaron 51% en el mismo periodo. En 2010 hubo mil 553, en 2011 fueron mil 162, al año siguiente bajó a 652, en 2013 se redujo a 456 y en 2014 tuvo un repunte al llegar a 764 detenidos. De enero a mayo de este año, cuando la discusión sobre el tema de la legalización de la marihuana empezó a tomar fuerza, la SSP informó la detención de apenas 471 personas por posesión de cualquier tipo de droga, pero de ellas 377 fueron por marihuana y 22 por cocaína. Las delegaciones con mayor cantidad de detenidos por droga en 2014 fueron Coyoacán (450), Iztapalapa (382), Gustavo A. Madero (360), Cuauhtémoc (354) y Venustiano Carranza (336).

CAPTURAN BANDA DE SEQUESTRADORES EN ZONA ORIENTE DEL ESTADO DE MÉXICO

Chalco, Méx.- Capturan a banda de ocho secuestradores que operaba en el oriente del estado de México principalmente en los municipios de Chalco, Ixtapalapa y Valle de Chalco. La detención se produjo como resultado de las labores de investigación que

conduciéndolos a una casa de seguridad en la que podían permanecer hasta veinte días, tiempo suficiente para negociar su libertad. El grupo delictivo está relacionado por lo menos con tres averiguaciones previas por el delito de secuestro, la

Los presuntos delincuentes responden a los nombres de Joel Reyes Galicia, identificado como probable líder de la organización delictiva, encargado de interceptar, negociar, cobrar los rescates y liberar a las víctimas. Este sujeto opuso resistencia y disparó contra los agentes federales desde una

Romero, Felipe De Jesús Argonza Padilla y Marco Antonio Cortez Rodríguez, quienes interceptaban a las víctimas y se dedicaban a vigilarlas durante su cautiverio, además de René Francisco Argonza Basilio quien organizaba y planeaba los secuestros. Al momento de su captura se les



realizaron elementos de la policía federal en la zona donde operaba regularmente, pero sobre todo en la colonia candelaria Itapalapa. Este grupo criminal estudiaba los movimientos de sus víctimas quienes regularmente eran comerciantes o empresarios a quienes interceptaban en la puerta de su casa o negocio privándolos de su libertad y

privación ilegal de un comerciante de 65 años de edad ocurrido en agosto del presente año en Valle de Chalco; la extorsión a un empresario de 47 años al que exigían una fuerte suma de dinero a cambio de no dañar a sus familiares cercanos y el secuestro de un comerciante de maderas de 20 años de edad, quien fue privado de la libertad el 14 de mayo de 2013 en Valle de Chalco.

viviendo en la colonia Candelaria Itapalapa, los cuales repelieron la agresión y lo obligaron a rendirse y entregarse a las autoridades. Además fueron detenidos José Manuel Godínez Pérez, quien participaba en el pago de rescate de las víctimas y proporcionaba las casas de seguridad, Margarita Delgado Rodríguez, María Padilla Moreno, Susana López

encontraron, dos armas cortas, dos armas largas, cartuchos útiles de diversos calibres, un paquete con hierba verde y seca con las características propias de la marihuana, con un peso aproximado de 15 kilogramos, 752 dosis con droga sintética con las características propias de la cocaína, así como tres vehículos y diversos equipos de comunicación.